

Dominicana vuelve a Cuba con más ayuda solidaria



Santo Domingo, 28 sep (RHC) El buque Almirante Didiez Burgos, de la Armada de la República Dominicana, prosiguió su rumbo a Cuba con el segundo cargamento de ayuda humanitaria para los damnificados del huracán Irma.

La nave zarpó la víspera desde el puerto de Manzanillo, provincia de Montecristi, cargado con unas 160 toneladas de productos y materiales enviados con la aprobación del presidente Danilo Medina.

En la carga se identifican 121 mil tejas de zinc, 20 plantas eléctricas, madera, muebles sanitarios, velas, toallas, fregaderos y pisos, entre otras mercancías.

Ese apoyo debe arribar al puerto de La Habana el próximo sábado y como reconoce el embajador cubano en esa nación es una muestra de solidaridad del pueblo y gobierno dominicanos.

El fenómeno meteorológico con categoría cinco en la escala Saffir Simpson, provocó la muerte de 10 personas en Cuba y grandes daños en infraestructuras y viviendas. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba